

Veranstaltungsreihe - Landtag im Dialog

„Mehr Ärzte aufs Land!“

Landtag lädt zum Gespräch über die medizinische Versorgung im ländlichen Raum ein.

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Landtag im Dialog“ werden sich am

**17. Oktober 2018, 19.00 Uhr,
im Hotel Zur alten Schmiede in Naumburg, Lindenring 36**

Mitglieder des Landtagsausschusses für Arbeit, Soziales und Integration den Fragen und Meinungen der Bürgerinnen und Bürger zum Thema „Mehr Ärzte aufs Land!“ stellen und mit ihnen diskutieren.

Dabei geht es um Strategien und Lösungsvorschläge zur Verbesserung der medizinischen Versorgung gerade im ländlichen Raum. Fachpolitiker aller Fraktionen stellen ihre Einschätzungen und Vorschläge zur Diskussion.

Auf Einladung von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** werden:

- Bernhard Bönisch (CDU)
- Ulrich Siegmund (AfD)
- Dagmar Zoschke (DIE LINKE)
- Dr. Verena Späthe (SPD)
- Cornelia Lüddemann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

an der Bürgerdialogrunde teilnehmen. Die Diskussion moderiert Stephan Schulz (mdr).

Nach den erfolgreichen ersten drei Veranstaltungen der neuen Dialogreihe des Landtags Anfang Mai 2018 in Zerbst zur Wolfsproblematik, im Juni in Halberstadt zur Zukunft der Schulpolitik sowie im August zur Zukunft Europas freut sich **Landtagspräsidentin Brakebusch** auf das nun vierte Bürgergespräch. „Fragen, Meinungen und Anregungen der Menschen vor Ort können so erneut in die Diskussion der Fachpolitiker aus den regierungstragenden ebenso wie aus den Oppositionsfraktionen zu einem aktuellen Thema einfließen“, so die Parlamentspräsidentin. „Als landesweiter Schauplatz des demokratischen Geschehens und höchstes politische Gremium unseres Bundeslandes bestimmen seine Beschlüsse das Regierungshandeln des Kabinetts und somit der einzelnen

PRESSEMITTEILUNG

12.10.2018



Ministerien. Als einziges Verfassungsorgan greift der Landtag auf eine unmittelbare Legitimation durch unsere Bürgerinnen und Bürger zurück. Somit schließt sich für mich der Kreis zu den Bürgerdialogen vor Ort.“

Weitere sechs Veranstaltungen im Rahmen der Dialogreihe werden noch in diesem Jahr bzw. 2019 folgen.